

Fecha <b>13.11.2014</b>	Sección <b>País</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	------------------------	--------------------

## »» ¿SERÁ?



Las polémicas Normas Generales de Ordenación 30 y 31, que impulsaba **Simón Neumann**, ex secretario de Desarrollo Urbano y Vivienda del DF, serán retomadas en la gestión de su sucesor, **Felipe de Jesús Gutiérrez**. Funcionarios de la dependencia admiten que se empujará el proyecto "de otra manera y con otro nombre", luego de que causara tanto rechazo en agosto pasado, pues actores del sector lo echaron abajo alegando que alentaba la opacidad en las asignaciones de contratos para desarrollos urbanos y la especulación inmobiliaria.



A pesar de la presión de partidos de oposición, que critican el apagón analógico y la repartición de televisores gratuitos en pleno año electoral, el calendario de la transición sigue en pie para concretarse a finales de 2015, lo que contribuirá a liberar parte del espectro radioeléctrico. De hecho, la subsecretaría de Comunicaciones, que encabeza **José Ignacio Peralta**, ya invitó a varias empresas a realizar pruebas para aprovecharlo y ofrecer servicios 4G; nos dicen que la licitación para otorgar las concesiones podría realizarse a inicios del próximo año.



El incremento superior a 4% en el índice de empleados afiliados al IMSS que se registró en octubre, da un respiro al gobierno. **Luis Videgaray**, secretario de Hacienda, ya había apuntado que la creación de empleos avanzaba más rápido que la economía, lo que es una muestra de recuperación. En el gobierno federal hay optimismo respecto a la posibilidad de alcanzar el millón de empleos generados este año, además de que se ha reducido gradualmente la informalidad, lo que confirma, dicen las autoridades, el éxito de la reforma hacendaria en esa materia.



La situación de los empresarios en Guerrero es desesperada ante la ola de cancelaciones para este fin de semana e incluso para la temporada decembrina. La crisis es tal que **Javier Saldívar**, presidente de la Asociación de Hoteles y Moteles de Acapulco, se ha puesto en contacto directamente con los padres de los normalistas desaparecidos para proponer al empresariado como interlocutor con el gobierno. También han buscado a líderes magisteriales para pactar una tregua este fin de semana largo. ¿Será?

